

XPOS

Berkah Ramadhan, Kapolres Pidie Salurkan Bantuan untuk Masyarakat Padang Tiji

Saumi Ramadhan - PIDIE.XPOS.CO.ID

Apr 1, 2023 - 23:55



Kapolres Pidie serta jajaran Polres Pidie, menggelar aksi sosial berupa berbagi paket sembako bantuan kemanusiaan untuk negeri yang disalurkan kepada warga kurang mampu, yang bertempat Desa (Gampong) Leun Tanjung Padang Tiji. Sabtu, 01/04/2023.

Pidie - Momentum bulan suci ramadhan 1444 Hijriah, jajaran Polres [Pidie](#), menggelar aksi sosial berupa berbagi paket sembako bantuan kemanusiaan untuk negeri yang disalurkan kepada warga kurang mampu, yang bertempat Desa (Gampong) Leun Tanjung Padang Tiji. Sabtu, 01/04/2023.

Saat tiba dimeunasah Desa (Gampong) Leun Tanjung Kecamatan Padang Tiji, rombongan Kapolres Pidie bersama Perwakilan Pihak UNHCR yang

menyerahkan sejumlah paket sembako bantuan kemanusiaan untuk negeri kepada warga masyarakat yang kurang mampu.

Kedatangan Kapolres [Pidie](#) AKBP Imam Asfali SIK, beserta rombongan ke Desa (Gampong) Leun Tanjung Padang Tiji langsung disambut hangat oleh Keuchik (Kepala) Desa tersebut dan tokoh masyarakat serta warga setempat.

Kapolres [Pidie](#) AKBP Imam Asfali, SIK mengatakan, penyaluran bansos tersebut dilakukan oleh para seluruh jajaran Polres Pidie selama bulan puasa memberikan bantuan sembako kepada masyarakat kurang mampu, seperti yang dilakukan hari ini di Gampong Leun Tanjong Kecamatan Padang Tiji Kabupaten [Pidie](#).

Lebih lanjut, tidak hanya mengayomi masyarakat juga Berkah Ramadhan untuk masyarakat Pidie. "Pihaknya menyalurkan bantuan sosial (bansos) berkah ramadhan kepada masyarakat kurang mampu saat menjalankan ibadah puasa dibulan suci Ramadhan 1444 H", sebut Kapolres [Pidie](#) AKBP Imam Asfali, SH kepada wartawan dilokasi penyerahan bansos.

Kapolres [Pidie](#) menyebut penyaluran paket bansos tersebut juga disalurkan pada Polsek jajaran. Kita juga memerintahkan polsek jajaran membantu menyalurkan sembako kepada masyarakat yang kurang, kata AKBP Imam Asfali, SIK.

"Aksi peduli ini dikhususkan kepada masyarakat yang membutuhkan di wilayah hukum Polres [Pidie](#), pemberian bantuan sosial dilaksanakan untuk membantu dan meringankan masyarakat yang kurang mampu dibulan puasa menjelang perayaan hari raya Idul Fitri 1444 H," ungkap Kapolres [Pidie](#).

"Tidak hanya menyerahkan bansos di meunasah Gampong Leun, Kapolres [Pidie](#) juga menyambangi dan mengunjungi langsung rumah warga yang tidak mampu secara door to door untuk menyerahkan bantuan sembako tersebut kepada warga," tutupnya.(Saumi).